

# La renuncia de Zapatero a presentarse en 2012, vista por los candidatos de 2011

El anuncio del presidente del Gobierno, **José Luis Rodríguez Zapatero**, de que no se presentará como candidato a la presidencia de España en las elecciones generales de 2012, ha generado multitud de opiniones en los partidos políticos.

Rodríguez Zapatero hizo este anuncio durante la celebración del Comité Federal del Psoe, al que acudieron, entre otros, el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, que manifestó, un día más tarde, sentirse satisfecho por la decisión del presidente de España.

Barreda celebró que Rodríguez Zapatero clarificara su futuro político "siendo muy coherente con su trayectoria, porque, desde el primer momento, tuvo claro que dos legislaturas eran suficientes".

## Limitación de mandatos

El presidente de Castilla-La Mancha siempre se ha mostrado partidario de la limitación de mandatos, que en el caso de la región, está fijada por ley en dos legislaturas. "El Gobierno de Castilla-La Mancha impulsó esta reforma para fijar unos límites que son buenos para normalizar la participación", explicó.

Sobre la decisión de Rodríguez Zapatero han venido surgiendo las opiniones de los líderes provinciales y autonómicos de la región y de la provincia, de apoyo al presidente, por parte del Psoe; y críticas, por parte del partido de la opo-

sición. La única en no opinar ha sido la portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Albacete y candidata a la alcaldía, **Carmen Bayod**, que prefiere abstenerse de realizar valoraciones que no competen al ámbito municipal.

## En Albacete

José Luis Rodríguez Zapatero tiene previsto visitar Albacete el 16 de abril, en un acto preelectoral. Estará acompañado por el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda; el presi-



José Luis Rodríguez Zapatero.

dente de las Cortes regionales, **Francisco Pardo**; y la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**.

Rodríguez Zapatero tiene previsto realizar una quincena de mítines por todo el territorio nacional. El de Albacete será el único acto de campaña que el presidente del Gobierno realizará en Castilla-La Mancha.

### María Dolores Cospedal. Presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha

**"No ha cambiado nada, salvo que le han traicionado los suyos"**



"La decisión de **José Luis Rodríguez Zapatero** no ha cambiado nada, salvo que le han traicionado los suyos", manifestó. "No ha cambiado nada porque, por un año más, seguimos teniendo el mismo presidente del Gobierno y las mismas políticas".

### Marcial Marín. Presidente del Pp de Albacete

**"Zapatero debería convocar elecciones anticipadas"**



"**José Luis Rodríguez Zapatero** debería convocar elecciones anticipadas, porque su decisión es una mala noticia para los parados, porque supone que va a seguir un año como presidente".

### José María Barreda. Presidente de Castilla-La Mancha

**"Tuvo claro que dos legislaturas eran suficientes"**



"**José Luis Rodríguez Zapatero** ha clarificado su futuro siendo muy coherente con su trayectoria, porque, desde el primer momento, tuvo claro que dos legislaturas eran suficiente".

### Francisco Pardo. Secretario general del Psoe en Albacete y presidente de las Cortes regionales

**"Respeto y comparto la decisión; ahora, hay que centrarse en los ciudadanos"**



"Respeto y comparto la decisión del presidente del Gobierno; a partir de ahora, hay que centrarse en los ciudadanos, en hablar de lo que de verdad le preocupa a la gente, porque ya habrá tiempo de hablar de otras cosas".

### Carmen Oliver. Alcaldesa de Albacete

**"Con Zapatero, ha llegado el Ave y se han creado más de 2.000 empleos"**



"Con el Gobierno de **José Luis Rodríguez Zapatero**, ha llegado el Ave a Albacete, se está construyendo la planta de ósmosis inversa y se han creado más de 2.000 empleos de forma directa, con los planes estatales", recordó. "Con el paso del tiempo, se reconocerá el papel tan importante que ha hecho Zapatero".